

## HAUTERIVE

### La Société Gym-Hommes à la 1<sup>ère</sup> du BCN Tour



**Le mercredi 24 avril dernier, la Société Gym-Hommes Hauterive a participé à la 1<sup>ère</sup> étape du BCN Tour. Un beau moment de partage autour des valeurs sportives et conviviales de la société altaripienne.**

A l'occasion de cette 37<sup>ème</sup> édition du BCN Tour, les adhérents du club gym-hommes altaripien s'étaient donnés rendez-vous au départ du parcours. 9,9 km plus tard, le succès était au rendez-vous.

Etant donné que la Société Gym-Hommes Hauterive est avant tout une société Sportive, le CO50 (Comité d'organisation des 50 ans) avait prévu de participer à la 1<sup>ère</sup> étape du BCN Tour à Marin en portant haut «l'uniforme» de cérémonie, comprendre le «POLO des 50 ans». Une ou plusieurs équipes de coureurs et de marcheurs ont été formés pour l'occasion.

Cette nouvelle participation a été reconduite à la suite du succès rencontré en 2023. Le comité a ainsi décidé de remettre l'ouvrage sur

le métier avec une nouvelle petite vingtaine de membres affrontant la froidure et le vent frisquet de ce printemps. Tous ont participé, que ce soit en catégorie BCN Walking Tour pour les marcheurs ou en catégorie BCN Tour pour les coureurs, ou même en tant que fer-vents supporters.

Les photos de cette sympathique soirée sont visibles sous la rubrique «photo» du site internet de la société: [sghh.jimdofree.com](http://sghh.jimdofree.com).

MHD